

Stv. Neukrantz erläutert den Antrag der CDU-Fraktion, oberhalb der Wendemöglichkeit in der Straße „Zum Beul“ einen umlegbaren Sperrpfosten anzulegen, um dem Autotourismus zum Aussichtsturm Einhalt zu gebieten.

Stv. Nohl weist darauf hin, dass eine feste Schranke sinnvoller sei, da ein Sperrpfosten, wie in der Vergangenheit bereits geschehen, zu leicht beseitigt werden könne.

Beig. Falk teilt mit, dass auch die Verwaltung eine ähnliche Einschätzung der Angelegenheit habe und die Installierung einer Schranke prüfen werde.

Nachfolgend fasst der Stadtrat folgenden

Beschluss:

Der Rat beauftragt die Verwaltung, die Straße „Zum Beul“ oberhalb der Wendemöglichkeit umgehend mit einem umlegbaren Sperrpfosten oder einer Schranke zu verschließen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig